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stata una notevole presenza di buche attento delle pavimentazioni originali,
sul manto stradale che mettono in serio una scelta dei materiali idonei per il ti-
pericolo la stessa incolumità dei cittadì- po di traffico della via o piazza».
ni. Viene in mente quello che diceva Cinzia Gardi
l'architetto Dangelo, esperta di beni cul-

.ere comunale democrat.
letti, è tornato a polemiz-

.ssario Sergio Mazzia.
contendere è il grave dis-
de cittadine che, a quan-
mandando su tutte le fu-
ilisti sangiovannesi, or-
di guerra per i danni su-
rie autovetture ed inten-
ere il risarcimento al Co-
" peraltro, ha reputato

e il comportamento di
poco attento alle pro-

otidiane dei sangiovan-
sembra interessato a tra-
. . già funzionanti e che
un fiore all'occhiello del-
. ento di Nicoletti è al
damento della mensa
in essere da Mazzia, in

'esternalizzazione del ser-
l'eventuale chiusura del-

ente in funzione, e che
alunni pasti caldi ed una

, come si
ntazione
eèritrat-
estacu-
sentato
iale Pro-
LoGul-
rdì, par-
ra impe-
'a e alla
dio Sar-

ma.

SAN MARCO ARGENTANO

Con gli "Amici del cuore"
per assistere chi ha bisogno
Sarà presentata oggi'la
nuova associazione chiamata
ad occuparsi delle persone a
rischio cardiologico
L'appuntamento è per le
ore 17 al teatro Urbano' Il

La Torre
normanna,
simbolo di San
Marco
Argentano

Promuovere politiche di prevenzio-
ne ed assistere coloro i quali soffrono
di problemi cardiaci: sono questi alcu-
ni degli obiettivi dell'associazione
"Amici del Cuore" che oggi aprirà uf-
ficialmente a San Marco Argentano.
L'appuntamento è alle ore 17 al Teatro
Urbano TI. La cittadina normanna,
.quìndi, potrà contare su una nuova as-
sociazione, che opererà a sostegno dei
"cardiopatici". Per quanto concerne la
manifestazione di oggi pomeriggio, i ,
lavori saranno introdotti dal Presiden-
tè dell'Associazione, Onorìo Giovane.
U programma prevede, inoltre, il sa-

, luto del Sindaco di San Marco Algen..,

tana, Virginia Mariotti, di Mons. Leo-
nardo Bonanno, Vescovo della Dioce- J

si di San Marco Argentano-Scalea e
del Capitano Giuseppe Sacco, coman-
dante dei carabinieri -della Compagnia
della cittadina normanna. Successiva-
mente, si entrerà nello specifico con
gli interventi di Antonello Rossi, Pre-
sidente dell'associazione "Conacuorè
Calabria", e di Oìovannì Bisignani, di-
rettore del reparto di Cardiologia del-
l'ospedale di Castrovillari e direttore
scientifico di "Conaeuore Calabria".
"Amici del Cuore;' è un'associazione
che vuole operare a favore delle perso-
ne che soffrono di patologie cardiache
e che, oltre ai circa dieci soci fondato-
rì, conta già qualche decina di asso-
ciati. Per quanto concerne gli scopi
dell'associazione, particolare attenzio-
ne sarà rivolta alla promozione della
Cultura-della prevenzione; decisamen-
te importante (per non dire fondamen-
tale) nella cura delle malattie del cuo-
re. L'associazione; inoltre, sarà impe-
gnata nell'assistenza dei "cardiopati-

- ci", non da un punto-di vìsta.medìco,
ma 80"0 ilprofilo "logistico", cercan-

ener mese-pr~ffilo tutti.r lavoratori ri-
ceveranno le spettanze da parte- di
Azienda Calabria Lavoro. Nel corso
della riunione si è discusso del bando
di dicembre 2014, sull'eventuale scor-
rimento della graduatoria e sulla possi-
bilità per il comune di Acri di benefi- .
_ciare per il 2015 di altre 60 unità con
somme totalmente a carico della Re-
gione. il Comune risulta essere anunes-
so ma non finanziato per mancanza di
risorse e solo nel caso in cui i comuni
che hanno presentato la'domanda con
anticipo rispetto' a quello di Acri, do-
vessero rinunciare o avviare lavoratori
per numero inferiori rispetto al richie-
sto, si renderarino libere risorse finan-
ziarie. Una maggiore attenzione e cele-
re risposta al bando, da parte degli or-
gani preposti, avrebbe evitato tale si-
tuazione, I lavoratori hanno espresso
ringraziamento al sindaco ed ai consi-
glieri comunali Viteritti e Cavallotti,
non solo per aver.promosso l'incontro
e aver posto l'attenzione su problema-
tiche trascurate dalle precedenti am-
ministrazioni.

Roberto Sporito

do di facilitare l'accesso del malato al- .
le strutture più idonee per la cura del-
la propria patologia. Dopo l'apertura
ufficiale di oggi, ben presto "Amici
del cuore" potrebbe organizzare altri
eventi o raccolte fondi che potrebbero
servire per l'acquisto di un defibrilla-
tore, strumento in grado, molto spes-
so, di salvare una vita. .
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